

Elda podrá detectar el coronavirus en las aguas residuales

22/07/2020



El Ayuntamiento de Elda y la empresa privada Hidraqua han anunciado su colaboración para tratar de prevenir los nuevos brotes de SARS-CoV-2 que puedan iniciarse en la localidad. Esta colaboración supone la implantación de un sistema innovador de búsqueda de COVID-19 en la red de aguas residuales de Elda.

Según el alcalde, Rubén Alfaro, se va a poder “medir la incidencia del COVID-19 en las diferentes zonas de la ciudad. Se va a testear el agua de parte de la red de alcantarillado, con lo que se va a proporcionar una

información anticipada de la evolución y presencia del virus en Elda”. Es conocido por la Organización Mundial de la Salud que el ADN inactivo del SARS-CoV-2 queda en los residuos fecales, y por eso dicen, se van a poder localizar los focos de COVID-19, así como la presencia de personas asintomáticas en las diferentes áreas urbanas eldenses.

Los resultados públicos de los análisis de aguas residuales serán proporcionados desde el Ayuntamiento de Elda a Sanidad, de manera que esta pueda informar a la población y tomar medidas al respecto.